EUDS Mi Universidad

Controles de lectura

Jonathan Omar Galdámez Altamirano

Parcial: III

Interculturalidad y Salud

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Semestre: I

Comitán de Domínguez Chiapas, a 15 de noviembre del 2023

Antes de iniciar avalquier analisis de sistemas debe clasificarse que se entienda por sistemas. Un sistema puede definirse como un conjunto de elementos interrelacionados entre si con el objetivo de convertir un buen desarrollo de tecnicas y metodos, en un sistema de salud de la población. I por lo tanto un sistema de salud en base a modelos que lo apoyan desde un punto de usta metadologia Es muy dificil comparar los diferentes sistemas sanitarios que existen a nivel mundial parque cada estado es diferente a sus características (geograficas, demograficas, organización política, problemas de salud, problemas de salud, nivel de desarrollo económico, etc.) en función de categorización la financiación de sistemas sanitarios puede clasificarse como sistemas obligatorios o establecidos por la ley o sistemas voluntarios. Las fuentes de financiación de sistema sanitario de un país sirven para caracterizar o delinir el modelo, de esta manera existen tres modelos puros de sistemas sanitarios · Modelo de seguros sociales, que esta basado en la seguridad social de cada integrante de la publición, la financiazión de los Servicios mediante cuotas obligatorias de los grandes empresarios, los servicios financiados Jonathan Omar Galdomez Allamirane leoría de sistemas de atención a la salud

Todas las sociedades poseen formas de interpretar la realidad y con ella la salud y la enfermedad. Esto ha dado origen a sistemas ordenados y articulados de explicaciones y projetecas, entendemos por sistemas un conjunto de elementos que se encuentran articulados en pro de la consecución de un fin, posee la suficiente capacidad de respuesta para la que el entorno le demanda. En el caso de los sistemas de salud, López Agustin los define como un conjunto anticulado de representaciones y meencias con las que cada queblo interpreta a la salud y la entermedad, el dolor y la muerte del organismo humano, la que determina sus formas de prevenir y/o corar la enfermedad, eliminar el dolor restituir la salud y prolongar la vida . Estos modelos sestémicos aportan elementos valiasos para comprender a detalle las partes del sistema. La medicina alatorpica se presenta camo un sistema complexivo que engloba praícticas de 1:00 preventivo, terape utico y rehabilitativo y trene en comoin el reconocimiento de un modelo médico oficial, y la apropiación del método científico, pero la más importante una cosmovisión de tipo biologicista que le brinda un buen sustento. Cola concepción dominante foe continuado por Galeno, cuya teoría sobre

Ì

Jonathan Char Galdamez Altamirana Ilmenez Ruiz La integración de la medicina convencional y no convencional 07/10/2023

la una de las muchas denominaciones que reciben diversas praidicas medicas no comúnmente impartidas a los estudiantes de las facultades de medicina, la medicina alternativa; la denominación alternativa implica que tales practicas son suplementarias de la medicina principal, cualquiera que sea el término que se domine, las practicas (MAC) medicina alternativa o complementaria, armoniza un alta espectro de enfoques del cuidado de la salud, entre los que se incluyen la medicina na uropraktico, la quiropraktica, la medicina tradicional China, la acomponiura, la medicina mentecuerpo, y en la naturaleza. Al margen de estas características unitarias, la MAC es de hecho un cimulo de praícticas extremadamente hetero geneo, que abarca desde las opciones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta aquellas que escapan de cualquier explicación científica posible realizadas éstas óltimas por personas de muy diversa indole en aunto a formación y credenciales. Algunos proclicantes de MAC, que se consideran a sí mismos profesionales, no cuentan con una formación profesional ni gozan de acreditación formal. En el otro extremo, a los medicos naturopatas se la exige los mismos M años de posgrado para la obtençión de su título de doctores en Neuropatia que el resto de los meidicos para el suyo. El aimbito competencial de las praicticas naturaparticas estar regulado por los estados en los EEUU. En algunas

14/11/2023

La medicina tradicional es una parte de la cosmovision indigeno y representa el conocimiento sobre la madre tierra y el uso de las plantas que son medicinales, que los pueblos han resguardado como un importante activo e incalculable valor para el tortalecimiento y preservación de su identidad; en multiples ocasiones la medicina tradicional mexicana ha representado una prevención y curación de diversas entermedades para los habitantes de las comunidades originarias, pero durante la colonización española, a quienes pradicaban la medicina tradicional se les llama brujos y evan susgados por la santa inquisición, que después de tantas decadas, en la actualidad los promotores de la medicina tradicional continuan siendo perseguidos y violentados en sus derechos, ante esta realidad debe destacarse que la medicina tradicional es uno de los pilares fundamentales en la cultura, porque através de ese conocimiento ancestral y de su comunicación con la naturaleza las comunidades han sobrevivido frente a los esquemas que les impone la economía del mercado. Este saber, provinente de espocas pre-colombianas, no solo sirve para el curdado de la salud individual, sino también para las detensas de los derechos caledinos ya que al preservarlos, las comunidades refuerzan su cultura originavia y hacen frente

REFERENCIAS:

- Francesc, S. R. (2016, 1 septiembre). El sistema sanitario en la sociedad de la información. La Salud Electrónica, septiembre 2016. https://openaccess.uoc.edu/handle/10609/138749
- 2. Secretaría de Salud | Gobierno | Gob.mx. (s. f.). http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas de atencion.
- 3. Katz, D. L. (2003). La integración de la medicina convencional y no convencional: tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. Dialnet. https://dialnet.unirioja.es/servlet/articulo?codigo=6663951
- 4. Feber, F. & José, L. (1999) Biblioteca de la medicina tradicional mexicana: instituto nacional indeigenista